



**JORGE ROMERO HERRERA**

## **A la oposición no la van a doblar**

**U**na vez más, como ya es costumbre en el actual gobierno de México, la maquinaria estatal arremete y lincha a todos aquellos que se “atreven” a pensar diferente al oficialismo.

Desde la Presidencia, secundada por el partido Morena; funcionarios y legisladores del oficialismo han orquestado en diferentes momentos campañas de desprestigio en contra de médicos privados, arquitectos, periodistas, abogados, mexicanos que estudian en el extranjero, la clase media, la clase alta, españoles, niños con amparo para vacunarse, niños con cáncer, científicos, profesionistas, estudiantes, instituciones académicas, el INE, funcionarios del INE, fundaciones, proveedores de medicinas, empresarios, artistas que defienden causas y hoy, después de que por primera vez una iniciativa enviada por el presidente fuera rechazada, toca a la oposición ser el blanco de una campaña de odio que perpetúa la polarización y la violencia, amenazándonos desde meteros a la cárcel, hasta con llamados a sus huestes para “fusilamientos pacíficos”; acusándonos de traición a la Patria solo por no coincidir con los caprichos de un solo hombre.

El domingo pasado, la oposición votó en contra de la reforma

eléctrica enviada por el Ejecutivo porque la consideramos regresiva, contaminante, cara y sucia. Nuestra oposición se fundamentó en tres ejes: primero, porque la reforma violenta diversos tratados internacionales. Segundo, porque ponía en riesgo a las futuras generaciones, ya que las endeudaba por no cumplir con los compromisos contraídos como el T-MEC y, tercero, porque iba en contra de la Constitución y del libre mercado, afectando la competitividad.

Morena y sus aliados, tanto en la Cámara de Diputados como fuera de ella, iniciaron una campaña de odio que incita a la división y la violencia hacia quienes no coincidimos en apoyar su reforma o en apoyarlos a ellos.

Quienes conformamos la Coalición Va Por México siempre hemos buscado la construcción de acuerdos mediante consensos, por eso, presentamos una propuesta de 12 puntos que debería de contener una Reforma Eléctrica que beneficiaría a millones de mexicanos y que no faltara a los compromisos contraídos en los diversos tratados internacionales que se han signado.

Por eso, mexicanos y mexicanas, cuenten con Acción Nacional desde la Cámara de Diputados para construir un México con visión de futuro y siempre velando por el bien común. El trabajo de las y los

diputados del PAN siempre ha sido y seguirá siendo proponer soluciones a las necesidades y demandas de la ciudadanía. Hemos trabajado con absoluta lealtad a México y en todas nuestras iniciativas demostramos responsabilidad y compromiso nacional.

Estamos en el primer tercio de esta legislatura y en el Grupo Parlamentario de Acción Nacional trabajaremos para encontrar las coincidencias entre las diferencias, para bien de México y su gente.

El Ejecutivo ha anunciado dos grandes reformas: la Electoral y la de la Guardia Nacional. Ahí estaremos, defendiendo, hasta sus últimas consecuencias al Instituto Electoral Federal, a los Órganos Autónomos y demás Instituciones a las que el oficialismo quiera afectar por mero capricho.

Cuenten con Acción Nacional para escucharlos, para seguir fortaleciendo la economía familiar, la salud, el medio ambiente, la seguridad, la democracia, los derechos humanos y demás temas de interés nacional. A la oposición no nos van a doblar con sus amenazas. ●

Diputado, Coordinador del GPPAN

**Toca a la oposición ser el blanco de una campaña de odio que perpetúa la violencia.**